
 

大盛況！米商物産館 

 10 月 21 日（土）に３年生の課題研究授業で米商物産館が行われました。

前日まで降水確率が高く天気が心配されましたが３年生の熱意で奇蹟的に

晴れ！多くのお客様にお出でいただきました。中でもコロナ禍で中止となってい

た玉こんにゃくが復活！盛況でした。４玉で１００円ということもあり飛ぶように売

れていました。最初に完売したのはパンです。売上金額を数える顔が輝いてい

ました。パンの他にも米、カルパス、ミルクケーキ、愛の兜、でん六豆などを販

売。また、販売物だけではなく手作りの米沢観光パンフレットも無償配布してお

り、観光客の皆さんに喜んでいただいていました。開催までの準備、本当にお

疲れさまでした！ 

祝！ホッケー部全国選抜大会出場（２年ぶり） 

 10 月末に宮城県で行われたホッケー東北大会において、本校ホッケー部が第２位となり２年ぶりの全国選

抜大会出場を決めました。おめでとうございます。全国大会は１２月末に山梨県で行われます。３年生の２名

（竹村歩実、石川優希奈）の引退試合でもあります。二人は３年生の今までよく頑張ったと思います。最後もし

っかりと有終の美を飾って欲しいと思います。ただし、今年は宿敵である岩手県の不来方（こずかた）高校を苦

手としております。まだまだ時間はあります。チーム一丸となって打倒不来方を前面に出して技術力・精神力を

磨いて全国選抜大会に挑んでください！ 

 

米沢鶴城高校校章の参考デザインを考えてみませんか？ 

 令和７年開校の米沢鶴城高校の校名が公表されてから１ケ月が経ちました。県内の各地で統合が進み、

新たな校名が公表されると、それに対して卒業生や地域の方から「なんでこの校名なんだ」というような電話が

入ると聞いています。しかしながら現在のところそのような電話は学校にも市役所にも入っておりません。これはと

ても珍しいことで、米沢鶴城高校の校名が在校生、卒業生、地域の方から大変に好評な証拠とも言えます。

そして１１月１日から１２月１５日まで米沢鶴城高校の校章参考ﾃﾞｻﾞｲﾝが公募されています。誰でも応募できま

す。この参考ﾃﾞｻﾞｲﾝは、そのまま採用されるのではなくある程度編集されますが、採用された場合はとても名誉

なことです。すでに本校の総合芸術部には依頼をしています。他の人も是非！ 
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県内初！災害想定ワークショップ開催 

 10月 26日に県内初となる災害想定ワークショップが本校３年生課

題研究授業で開催されました。これは KDDI が開発したスマホアプリを

使って、生徒がグループチャットを使い被害情報などを共有しながら、

情報の正確な伝達の難しさなどを学ぶものです。グループに分かれ

て学校の野外活動中に地震と噴火が発生と想定、グループごとに

架空の地図を見ながら避難場所までの移動ルートを考えました。最

初は戸惑っていた感がありましたが、数分も経つと活発にスマホを駆

使しながらミッションをクリアしていました。県内初ということでテレビや新

聞にも取材をしていただきました。 

米商のホームページ（HP）が新しくなりました！ 

 米商の目標の一つに情報発信をする学校を目指していま

す。マスコミ、インスタ、そして HP に力を入れています。１１月

１日より本校の HP が新しくなりました。大きく変わった点は HP

からも米商インスタが見れるようになったという事です。公式イ

ンスタのフォロワーは現在 1900 人ですがスマホ等を持たな

い中学生も見ることができるようにしました。また、課題研究

等で生徒が作成した学校紹介動画も見れるようになってい

ます。公式 YouTube チャンネルも開設しました。そして全体的

に明るい感じの HP となりました。是非ご覧ください！ 

顔晴ってます３年生！ 

 11 月になりました。３年生は就職、公務員、進学と進路実現に向けて

日々奮闘しています。11 月となると進学組の試験が多くなってきます。

放課後になると様々な場所で面接練習が行われています。緊張の

日々です。そんな中にある調理実習はとても楽しそうです。直近の調理

実習では鮭のムニエルでした。廊下まで美味しそうな匂いが漂ってきて

いました。そして微妙に意識する「卒業」という言葉。窓の外は秋の紅

葉。何だかセンチメンタルになってしまいます。 

 進路が内定した人も、まだ決まっていない人を気遣ってください。本当の仲間というのは、最後の一人が決ま

るまで全員で進路実現に向かうのだという気持ち・意識を持ち続け、よい意味の緊張感を持続する集団だと

思います。あれだけ素晴らしい鶴城祭を作り上げた３年生です。卒業まで気を緩めることなく顔晴れ！ 

米商スケッチ 

・米商物産館でテントを張りました。その時に小池先生のテント張りがテンポよく上手でした。ホッケー部はテント

張りが慣れています。 

・私の毎朝の学校見回り中、特に１年２組の反応が過剰になってきています。廊下を通る私に目線を合わせ

るから⇒ピースサインを出す⇒手を振る等となってきました。嬉しいんですけど授業に集中してくださいね。 

・家庭研究部が鶴城祭で販売したカボチャのアイスがとても好評でした。これは中庭の菜園から収穫したもの

です。他にもさつま芋を収穫したようですが不作に終わったようです。来年はもっと収穫できることを期待していま

す。また、長芋も植えたんですが消え失せたようです。もしかして頻繁に足跡があるタヌキの仕業か？ 

・商業研究部ワープロ班が久しぶりに東北大会に出場してきました。来年の東北大会は本校で開催されるた

めに、その視察も兼ねて先生方も大会会場である郡山商業高校に行ってきました。ワープロ班の部員は多くの

刺激を受けてきたようです。是非、来年の全国大会を目指して練習に励んでください！ 

↑新 HPの一部 インスタや動画も見れます 


